## **ECOS**

Dentro de veinte y tantos días, tendrán lugar las elecciones de «La Unión Liberal».

Con tal motivo, los del casinete de dalt han soltado ya sus sabuesos a la caza de votos, a fin de procurar hacerse con la presidencia de dicha entidad.

Los Castellets, Justets, Noi Quim, Joan de la tenda, Boira, Miro y comparsa, andan de tapadillo, de ceca en meca, vendiendo protección barata a quien quiera comprometerse a votar a don... (Señores, es un secreto)

Menos mal que la gente tiene despiertos los sentidos y contestan a la demanda de los tales con un altre día, germà, capaz de dasanimar a quien no está dotado de estultez e inconciencia

No se preocupen los señores del margen. No han de lograr sus deseos, por más que se esfuercen. «La Unión Liberal» ha cerrado sus puertas a todos aquellos que sólo aspiran llegar a su dirección con el único y exclusivo fin de aterrarla, para favorecer otras sociedades.

0 0

Y siguen las juergas y las discrepancias entre los de «Acció Granollerina».

El espía que allí dentro tenemos, nos cuenta — con toda reserva, como es natural, — que allí no hay unidad de criterio; pues, al paso que Barangé opina blanco, Tardá negro, Robert, verde; Serra, azul; Castellet, anaranjado; Auferil, rojo; Canal (El Capellanet), rosa. Y así por el estilo.

Que Barangé opiua que debía buscarse aproximación o combinación con Torras; pues Serra, no. Robert, cree que sí; el Capellanet, que no. Y Castellet, lo que diga en Pep; etc., etc.

En fin, que la «Acció Granollerina» ya no es una acción, sino una olla de grills.. que va a entrar en período de liquidación.

R. I. P.

0 0

Se abrieron las Cortes, señores. y las lanzas de los de la «Lliga» tornáronse — como siempre digimos — inofensivas cañas.

Alba, no sólo no dejó el ministerio, conforme habían profetizado los Cambó, Ventosa, y Bertrán, en un arranque de desesperación, motivado por los palmetazos que el aborrecido ministro les propinara, sino que se ha afianzado en su poltrona, muy mucho.

Y sus proyectos se discuten y, mejorados con la intervención de las minorías, pasan.

Abriéronse las Cortes, estamos ya a fines de octubre y el gobernador de Barcelona continúa en su mismo cargo.

Cuantos trabajos de zapa y no de zapa; cuantos esfuerzos hicieron los regionalistas — que no fueron pocos — para conseguir la destitución del sefior Suárez Inclán, estrelláronse ante la voluntad firme del conde de Romanones, de mantener en su puesto al aludido sefior, resultando por ello estériles.

Malos profetas nos resultan los Cambó, Ventosa, Bertrán y compañía.

Esto nos hace pensar en «el crepusculo de gli Dei».

¿Le llegó ya a la «Lliga», su hora?

00

Para las próximas elecciones previnciales,

en el distrito de Arenys de Mar los conservadores, liberales y republicanos van al copo.

La «Lliga» no sacará ninguno

Pocos distritos que imiten a Arenys y el virrey de Cataluña perderá su virreynato... y los veinte mil y pico de duros que percibe por sus presidencias de la Diputación y Mancomunidad.

¡Alerta, Prat, que te va la comedera!

0 0

Y, naturalmente, don Enrique Prat de la Riba, presidente de la Mancomunidad, vela los intereses de la idem y, por ende, por los propios intereses.

Y, si no, véase como aboquen el cabaç del xato en la provincia de Lérida.

Carreteras, puentes, edificios escolares, empréstitos a municipios, etc., etc.

La cuestión, es comprar... voluntades, para sacar diputados provinciales adictos que voten al señor Prat de la Riba, presidente. Y, luego, ja vivir!

¡Y habrá quien diga que don Enrique es corto de vista!

## El nuevo Secretario del Ayuntamiento

En la sesión que celebró nuestro Ayuntamiento, el pasado jueves, fué votado un dictamen de la comisión de Gobernación proponiendo se nombrara, con carácter definitivo. Secretario de la corporación municipal al celoso funcionario don Jaime Buscarat, que con el aplauso unánime del vecindario ha venido desempeñando interinamente dicho cargo, desde que se posesionó de la alcaldía presidencia, nuestro estimado amigo don Francisco Torras Villá,

No vamos a ser nosotros quienes elogiemos al nuevo Secretario; hablaron con harta elocuencia los catorce concejales que con entusiasmo emitieron su voto en favor del señor Buscarat.

La picara neurastenia, privó al señor Barangé de asistir a sesión y, por ende, el que fuesen los quince concejales, total que constituye el Ayuntamiento de Granollers, los que rindieran homenaje a la justicia, con el nombramiento que nos ocupa.

Mucho esperamos de la labor del nuevo Secretario; su reconocida competencia en materia administrativa hace que pueda asegurarse que su gestión será de las que dejarán huella, contando además, cómo contará sin duda el señor Buscarat, con la valiosa y decidida colaboración de aquellos funcionarios municipales cuya laboriosidad y pericia es de sobras reconocida.

No felicitamos al señor Buscarat; creemos honradamente que Granollers está de enhora-

B

## EL TELÉFONO DEL ESTADO

El próximo domingo, día 29, tendrá lugar la inauguración oficial de la central telefónica que el estado instaló en esta villa, Dicho acto, por las noticias que a nosotros llegan, revestirá excepcional importancia

Don José Francos Rodríguez, director general de comunicaciones, asistirá a dicho acto oficial, al que asistirán también los excelentísimos señores gobernador civil de la provincia y alcalde de Barcelona y otras distinguidas personalidades.

La comisión consistorial nombrada al efecto para cuidar de la organización de los festejos, ha celebrado distintas reuniones ultimando detalles.

Debemos, los amantes de esta villa, felicitarnos de que se haya llevado a feliz término tan importante mejora y que el nombre de Granollers suene para algo útil y de provecho.

La fiesta del próximo domingo, será un mentís para los que tildan la concesión por el Estado de una central telefónica en esta villa, de ardid electoral.

Si no quiere caer Granollers en pecado de ingratitud, debe patentizar su agradecimiento; durante su estancia en ésta, al digno funcionario del Estado que con tanta competencia y tacto viene realizando labor tan patriótica. Y recordar, con cariño, que fué un ilustre hijo de esta villa, nuestro particular amigo don Andrés de Boét, quien, felizmente asesorado por el celoso jefe de telégrafos don Blás Pallarés, obtuvo del gobierno tan importante concesión.

## Carnet de la setmana

DILLUNS. — Al fabricant senyor Amigó li fugen trenta vuit xinxos que tenía guardadets en el séu escriptori.

L'autor del secuestro, per are tant tranquil i bó, segons creiem.

¡Vaja, home, vaja; quines coses mes estranyes que passen per les Espanyes!

0

DIMARTS — El nostre director reb un spant.

Al saber, l'home funest, que han processat al director d'EL DEMÓCRATA, diuen que riu tot satisfet.

A l'enterar-se, en Brunet, que El desterrado de Montornés riu la seva desgracia (?), també riu, tot murmurant:

Ves rient, Pepet, ves rient; que a todo puerco le llega su San Martín. ¿Que'ls sembla?

Ø @

DIMECRES — Tornem a tenir a Granollers, —per desgracia— a aquell home que li diuen en Met Xerraire i que's diu, si no mienten las crónicas, Jaume Serra i Dachs.

De retorn de l'estranger — segons ell— de Madrid — segons nosaltres, — es passa'l día esplicant pafias a qui'l vol escoltar.

Tal día, vaig dinar amb l'Alba i em va consultar, sobre questions econòmiques.

(||Oh!!)

Tal altre, vaig sopar amb en Cambó, que me va donar la seva paraula de cavaller, de que en les properes eleccions provincials... etcètera, etc., etc. (En fi, ja s'ho poden pensar.) (|||Ah!!!)

Una tarde la vaig passar amb el ministre d'Instrucció Pública, ¡Es molt trempat en Bu-